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b站的股票怎么买

.b站即哔哩哔哩，在美国NASDAQ证券交易所上市。所以投资者如果想买b站的话
，就得开通美股账户。目前国内可以开通美股账户的有老虎证券、富途证券等。

B站APP下架，B站的股票还可以买吗

app下架是整改，不影响买卖股票，b站是在美国上市的，可以做空

哔哩 哔哩 股票 代码 是 多少 ? - 股票 知识 问答 - 我 爱卡

首先，作为一名B站的老用户，我个人还是支持B站的这次上市的。

不过此次的上市，B站的股价就在发行价的基础上下跌了，由此可见，资本市场对
于B站投资兴趣不算太大。当然，个人并非是专业人士，我也看不出这其中蕴含的
问题，我只能从一个外行人的角度来看待这个问题。

虽然B站的股价下跌，但是B站毕竟是上市了，而上市之后的B站，其最大的优势应
该就是有钱了，能够在市场上进行融资，在这一点上，能够很好的促进B站的发展
。而带来的问题就是B站的后续发展，毕竟作为一家上市公司，其盈利的能力是投
资方需要看到的，这在很大的程度上考验了B站的盈利能力。

总之，对于B站的这次上市，小市民的我看不到这是好还是坏，但是我期待他能够
往好的方向发展。

B站市值一夜大涨40亿，得到资本前浪的青睐，怎么看这种现象
？

首先作为一个正儿八经看着B站起来的网友（当它是Mikufan的时候就认识他了）
，B站的成功可谓非常不易。

毕竟二次元公司能做到像B站那么大的只此一家，其他公司哪怕是所谓的国内首家
二次元弹幕网站ACFUN，都已然在死亡边缘挣扎。

其他二次元更不是一个体量，只能赚些“小钱”而已。
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B站凭什么成功上市

关于B站为何能如此成功，我个人认为与中国互联网最早一批干将，陈睿的加入有
非常重要的联系。

不可否认，徐逸确实是B的创始人，B站刚开始的成功与徐逸有很大关系。

但如果说徐逸是完成了0-1的第一个脚印，那么陈睿就是完成了1-100的成长。

作为原金山系的成员，陈睿的商业意识非常出色。

他的加入成功使B站脱离了“用爱发电”“小圈子粉丝”的公益组织，变为了一个
商业机构。（这里的商业为中立词，并非“变味”论）。

并让B站获得了多轮融资，投资方包括腾讯、华人文化产业基金、H
Capital、正心谷创新资本等机构。可以看得出陈睿的手腕有多高明。

即便是如今上市，在B站的股权结构中，B站管理团队的投票权实际上超过80%，这
在视频行业中十分难得。

当然，其背后吓人的日活、流量、二次元年轻人社区性、50%+的原创作者均是其
成功的原因。

目前拥有7600万月活跃用户，80%为90后用户的B站来说，未来影响力不可限量。

为何B站要赴美上市

按B站董事长陈睿的话来说是，合理的时机做合理的事情，B站毕竟是一个2000名
员工的大公司。

当然我个人认为更大的原因是B站缺钱。

招股书显示，2015~2017年财年，净亏损为3.73亿、9.12亿收、1.84亿元。虽然有
收窄的迹象，但显然不是“赚钱”的公司。

当然一公司有没有价值，也不能从简单的财政报表来看，毕竟世界第二科技公司“
亚马逊”至今还是亏损的，但是市场对他依旧保持好感。

但显然资金缺口或者说是其商业性的本质，都驱使着B站这家以视频为主的二次元

                                    2 / 3



智行理财网
bilibili股票股价(bilibili股票跌)

公司赴美上市。

顺便说一句，B站为何不去中国上市。原因很简单，中国上市规则明确规定，发行
前3年的累计净利润超过3000万；发行前3年累计净经营性现金流超过5000万或累
计营业收入超过3亿元；无形资产与净资产比例不超过20%；过去3年的财务报告中
无虚假记载。

换而言之，作为仍在亏损的B站，他没有资格到A股上市。

B站上市后未来会怎样

首先有一点，B站上市的头日效果不好，股价下跌2.26%，得到了一个美国股票上
的开门红。（外国红色为跌）

当然这也有受中美贸易战等多重因素，且刚上市的成绩不能说明任何问题。

不过考虑到中国用户的特性能否被外国认同、中国对于二次元“内容”方面也仍处
在探索阶段，因此很难说明。

除此之外，B站主营收入是手游。

2017年83.4%的收益来自手游，其中71.8%和12.7%的收益来自两款热门游戏《Fa
te/grand Order》和《碧蓝航线》。

对于上市公司而已，因为“游戏”有着很明确的周期性、不确定性，因此这东西很
难被资本所认可，更何况B站营收的大头是一款日本代理获得的游戏。

因此无论B站把自己的“社区型”“年轻化”“未来”吹的多么好听，以这营收结
构显然不太稳定。

因此借B站首席财务官山姆-范（Sam
Fan）的原话“整个生态圈走向成熟需要时间。”

能否打败“时间”，便是B站最大的问题。
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